



充実の2学期 様々な活動から・・・

2学期も残りわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症第8波の広がりにより、気を緩めることのできない状況が続いています。学校では今学期、幸いながら様々な教育活動を進めることができました。2年ぶりの宿泊学習（4年、6年）に親子給食会（1学年）、3年ぶりの音楽集会等、子供たちにとっては充実したものとなり、その成長ぶりに驚かされるということがいくつもありました。保護者の皆様にはご心配をおかけし、ご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、子供たちは、日々、担任の先生と学習や体験活動に取り組み、学びを深めています。また、生活科や総合的な学習の時間を通して、異学年交流等、様々な活動を行っています。特に6年生は、「フラワープロジェクト」を企画し、校内環境整備（落ち葉掃きやトイレのスリッパ並べ等）や下級生を交えての遊び活動（縁日屋台、スポーツ等）を推進しています。おかげで、下級生が上級生と交わりながら楽しく活動しています。このような関係を通して上級生の思いが下級生に浸透していき、よき校風を支えているものと思います。

この後10日ほどで冬休みを迎えます。冬休み中、子供たちが家族の一員として貢献できていると思えるよう、自覚をもたせるよき機会にしていきたいと思えます。そして、お子様の体調管理に一層留意され、元気に3学期の始業式を迎えることができますようお願いいたします。



6年「フラワープロジェクト」の一コマ

3学期の主な行事予定

- 1月10日(火) 3学期始業式、給食開始
書き初め会
- 1月19日(木) 5年スキー宿泊学習
～20日(金) (らいちょうバレー、国少立山)
- 1月31日(火) 6年スキー学習 (らいちょうバレー)
※4月の計画から、場所、期日ともに変更しました。
- 2月10日(金) 学習参観、学級懇談会
6年中学校説明会
- 2月21日(火) 6年生を送る会 (時間未定)
- 3月17日(金) 卒業証書授与式
- 3月23日(木) 給食最終日 (1～5年)
- 3月24日(金) 修了式

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては中止あるいは変更が考えられます。あらかじめご了承ください。

創立150周年記念事業

第2回実行委員会より

10月26日(水)に第2回実行委員会を開催、12月9日(金)に自卑同窓会理事会にて実行委員会での途中経過を報告しました。大まかな概略を示します。

- 1 記念事業の取組事項
 - ・記念式典
 - ・学習発表会 (ステージ発表、学習展示)
 - ・記念催し
(講演会、演奏会等内容は検討中)
 - ・記念誌の発刊 (アルバムから綴る歴史)
 その他詳細を検討中
- 2 会場
入善小学校体育館及び校舎
- 3 開催予定
令和5年11月11日(土) (日程の詳細は検討中)

※ いろいろとご協力を願うことがあると思います。どうかよろしく願いいたします。

実行委員長 田原 明人

音楽集会 3年ぶりの実施…… 11月17日(木)

音楽集会を3年ぶりに実施しました。長引くコロナ禍の中、ここ2年間は合唱や合奏等の練習もままならず、今年になって少し長めに練習に取り組むことができました。なかなか満足な練習はできませんでしたが、今できることを最大限に発揮しようと当日に臨みました。

11月も欠席を余儀なくせざるをえない子供たちがいる中、当日の実施も心配される状況でしたが、予定通り無事実施することができました。

音楽集会の実施の仕方については、以前から出ていた反省事項をもとに、会場は本校の体育館とし、

出演曲目は、音楽の学習指導要領に準じるとともに、発達の段階に応じたものとししました。運営は集会委員会が中心となって行いました。規模は縮小したものの、実りのある音楽集会になりました。

当日は、保護者の参観もご遠慮いただくなど、大変ご協力をいただき、感謝申し上げます。



1学年「小さな世界」



集会委員長の挨拶



6学年「銀河鉄道999」

2学期 教員校内研修 指導の充実を求めて……

私たち教員にとって2学期は、教員としての資質を向上させる上で大切な学期です。

校内研修や外部機関による研修等、授業力や指導力の向上をはじめ、児童理解に関する研修等、指導技能の向上に向けて研修を深めています。研修によって学んだことを、今後子供たちへの指導に生かしていきたいと思っています。

1 学校訪問研修 9月実施（学校だより9月号参照）

県教育委員会、町教育委員会の先生方が学校を訪問し、本校の授業をはじめ、児童の様子や教育活動全般を参観され、助言を得ます。



学校訪問研修

2 校内授業研修 授業力向上に向けて

校内で学級と教科を指定し、授業を公開します。校内で参観した後、協議会を開催し、授業の成果や課題について検討します。授業の計画段階から研修を進めています。

1学期にも実施しています。



校内授業研修 事後の協議会

3 校内教員の資質向上研修 これからのために……

文科省主催や県主催の研修に派遣した教員から、そこで得た研修の内容や成果を全教員に報告し、共通理解を図ります。「生徒指導関係」をはじめ「情報化社会に対する対応」等について研修をしています。また、支援を要する児童生徒への対応等、専門的機関の講師を招聘し、研修に取り組んでいます。



生徒指導主事による研修

4 その他の研修

町や県等が主催する研修で、教科や校務の役割によって様々な研修が実施されています。それぞれの教員が必要に応じて富山県総合教育センターをはじめ、校外で研修に取り組んでいます。年間を通して計画されています。